



Antwort zur Anfrage Nr. 0689/2021 der Die Partei im Stadtrat betreffend **Pressestelle (DIE PARTEI)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Hat die Pressestelle eine Dokumentationspflicht?**
- 2. Wie lange werden Pressemitteilungen archiviert?**

Eine spezielle Dokumentationspflicht für die Pressestelle bzw. für Pressemeldungen gibt es nicht.

Die Pressemitteilungen der Landeshauptstadt Mainz werden gleichzeitig mit dem Versand an die Medien auf der städtischen Homepage unter www.mainz.de/presse veröffentlicht. Dort sind alle Meldungen ab November 2004 abrufbar.

Ältere Pressemeldungen wurden dem Stadtarchiv überlassen.

Mainz, 22. April 2021

gez.
Michael Ebling
Oberbürgermeister